



Highland Games Téléthon

publié le 03/12/2018

Mobilisez-vous !



Le samedi 8 décembre, Highland Games France a fait le pari que 500 troncs au moins seraient retournés moyennant finances par les bressuirais et par les amateurs de jeux écossais.

La cause est noble et le projectile à lancer sera adapté aux possibilités et au choix des lanceurs.

Il s'agira de retourner des troncs d'arbres pour le telethon sous l'oeil des caméras de France 3 qui ont programmé un reportage sur cette initiative originale et inédite à Bressuire pour une manifestation d'une telle ampleur.

Les deux co-présidents bressuirais ont mobilisé et briefé leurs troupes qui seront sur le pied de guerre autour des Bockers et des bénévoles bressuirais pour expliquer, aider et accompagner les lanceurs et lanceuses en herbe sur le gazon.

Alors venez nombreux



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.